
 
 

                                                                                 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1327/2021 der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat 
Bretzenheim “Sachstand Gewerbegebiet Flur 12“ 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie ist der aktuelle Sachstand bzgl. eines möglichen Gewerbegebietes in der 

Bretzenheimer Senke 
 
 Es werden weiterhin intensive Gespräche mit verschiedenen Eigentümern geführt. Es ist 

noch kein Ergebnis darstellbar. 
 
2. Wie sieht der Zeitplan der Verwaltung in dieser Sachlage aus? 
 
 Der Zeitplan für die weitere Vorgehensweise der Verwaltung wird nach Abschluss der Ge-

spräche mit den Eigentümern festgelegt. 
 
 
Mainz, 22. September 2021 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


